

INFORME FINAL DE ACTIVIDADES DEL COMITÉ TÉCNICO ASESOR DEL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE OAXACA.

Para efectos de lograr los objetivos del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) en los términos establecidos en el artículo 305, párrafo 2 de la LGIPE y, en cumplimiento a lo establecido por los artículos 339 inciso b y 340 párrafo 1 del Reglamento de Elecciones, el Instituto consideró necesario la creación e integración del COTAPREP para brindar la asesoría técnica necesaria al PREP y se garantice su operación, apegándose a las disposiciones legales aplicables.

El 20 de noviembre del presente, el Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca, aprobó el acuerdo IEEPCO-CG-34/2020, por el que se integra el Comité Técnico Asesor del Programa de Resultados Electorales Preliminares “COTAPREP”, del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca para el Proceso Electoral Ordinario 2020- 202, el cual se instaló formalmente el jueves 26 de noviembre del presente, en sesión pública en la modalidad virtual, integrándose por personas especialistas en la materia y una secretaría técnica:

Comité Técnico Asesor del PREP	
Nombre	Carácter
Amalia Pulido Gómez	Asesora
Ernesto Ramón Caveró Pérez	Asesor
José Carlos Barbosa García	Asesor
Gabriela Gómez Esteban	Secretaría Técnica

Sesiones Ordinarias y Reuniones Formales de Trabajo

Dentro de las actividades contenidas en el plan de trabajo aprobado por el Comité, consideraron la celebración de sesiones y reuniones de trabajo, con la finalidad de dar cumplimiento al artículo 338 y el anexo 13 del Reglamento de Elecciones, relativo a los Lineamientos del PREP.

El COTAPREP celebró una sesión de instalación y ocho sesiones ordinarias en el periodo vigente que comprende. En ese mismo sentido, realizaron 10 reuniones de trabajo a la cual asistieron sus integrantes, las personas que integran la Comisión para el Seguimiento del PREP, Tercero y Ente Auditor, así como, las representaciones de los partidos políticos. En ambas actividades se abordaron diversos temas: prototipo de la interfaz del PREP, ente auditor, proceso técnico operativo, determinación de CATD y el CCV, determinación de actas a acopiar, proyecto del prototipo de publicación formato de la base de datos, planes de seguridad y continuidad, presentación del tercero que auxiliará en la implementación del PREP, fecha y hora de publicación, número de actualizaciones por hora de los datos y base de datos, simulacros, entre otros.

Desarrollo de los simulacros.

Primer simulacro.

Se llevó a cabo el 16 de mayo del presente en el Centro de Captura y Verificación del PREP y los Centros de Acopio y Transmisión de Datos evaluando el desempeño de las comunicaciones, el equipamiento y el personal. Este simulacro inició a las 09:00 horas y concluyó a las 14:30 horas, con resultados satisfactorios, logrando la digitalización del 100% de las actas de diputaciones y ayuntamientos. Fue presenciado por el Consejero Presidente, Secretario Ejecutivo, las personas que integran el Comité Técnico Asesor del PREP (COTAPREP), la Comisión para el Seguimiento del PREP, el Ente Auditor, la Instancia Interna y personal de la Junta Local del INE en Oaxaca, quienes se dieron cita en las instalaciones del Centro de Captura y Verificación (CCV).

Segundo simulacro.

Se realizó el 23 de mayo del presente, iniciando a las 09:17 horas, en presencia de las personas que integran el Comité Técnico Asesor del PREP (COTAPREP), el Presidente de la Comisión para el Seguimiento del PREP, el Ente Auditor, la Instancia Interna y personal de la Junta Local del INE en Oaxaca, quienes se dieron cita en las instalaciones del Centro de Captura y Verificación (CCV).

Se realizó la comprobación del sistema informático y se hicieron diferentes consultas tanto a los municipios como a los distritos sin considerar percance alguno.

Se tuvo la oportunidad de probar la seguridad del sistema y la seguridad de la empresa y el espejo que se estaría llevando con los servidores del instituto.

En la totalidad de los CATD se simuló la falla de energía eléctrica, funcionaron correctamente tanto los reguladores de voltaje como los UPS, se conectó la planta de energía y trabajaron con ella.

El simulacro concluyó a las 13:01 horas, con resultados satisfactorios, logrando la digitalización del 100% de las actas de diputaciones y ayuntamientos.

Tercer simulacro.

El 30 de mayo del presente, se llevó a cabo el **tercer simulacro** PREP, el cual inició a las 09:10 horas, en presencia de las personas que integran el Comité Técnico Asesor del PREP (COTAPREP), el Presidente de la Comisión para el Seguimiento del PREP, el Ente Auditor, la Instancia Interna y personal de la Junta Local del INE en Oaxaca, quienes se dieron cita en las instalaciones del Centro de Captura y Verificación (CCV).

El simulacro concluyó a las 13:27 horas, con resultados satisfactorios, logrando la digitalización del 100% de las actas de diputaciones y ayuntamientos.

En este simulacro, se contó con la presencia de los medios de comunicación que fungieron como difusores oficiales.

En la totalidad de los CATD donde se simuló la falla del enlace primario de Internet, el enlace redundante funcionó correctamente.

En el CCV entró en funcionamiento la planta de energía y el enlace redundante de Internet.

Desarrollo del PREP al cierre de la Jornada Electoral

La participación del Comité inició a las 19:00 horas en donde la Notaria Pública dio fe pública de que la base de datos del sistema se encontraba en “ceros” y listo para el inicio de las publicaciones. Fue presenciado por el Consejero Presidente, Secretario Ejecutivo, las personas que integran el Comité Técnico Asesor del PREP (COTAPREP), la Comisión para el Seguimiento del PREP, el Ente Auditor, la Instancia Interna y personal de la Junta Local del INE en Oaxaca, así como, algunos medios de comunicación que fungían como difusores oficiales.

La recepción de las primeras actas se fue dando de manera progresiva y los primeros datos fueron arrojados por la aplicación del PREP casilla, lo cual tenía una proyección de cobertura de aproximadamente el 22%.

La publicación de las actas fue avanzando e incluso se mejoraron las cifras en relación con el proceso electoral pasado.

El Programa de Resultados Electorales Preliminares fue implementado y operado de manera exitosa alcanzando la digitalización del 100% de las actas acopiadas.

Conclusiones.

El Comité participó en la operación del Programa, en las actividades principales realizadas antes, durante y posterior a la jornada electoral, participando en reuniones de trabajo programadas por la Instancia Interna, supervisaron los trabajos realizados por el “Tercero”, la empresa encargada del desarrollo e implementación del sistema informático, verificaron la viabilidad de la instalación de los Centros de Acopio y Transmisión de Datos, y las posibles dificultades que se pudieran presentar. El Comité definió algunas estrategias para la implementación del PREP casilla, con base en una serie de variables políticas, sociales y demográficas del Estado.

Tuvieron comunicación constante y directa con la empresa y el Órgano Electoral Local, lo cual contribuyó al cumplimiento de los requerimientos necesarios para registrar los resultados electorales en las actas programadas.

Los miembros del Comité supervisaron y asistieron a los tres simulacros, mismos que se desarrollaron en tiempo y forma. En tomo momento expresaron sus dudas y sugirieron algunas mejoras para la implementación del PREP.

Atentamente.